

Commémoration et transparence : Lou Dragàs de Grabels est en marche

Midi Libre 01/02/2014, 20 h 00



Jean Martinier est président de Lou Dragàs depuis 2009. (Pascale Lajous)

La 22^e assemblée générale que vient de tenir l'association d'histoire locale a défini les priorités pour l'année.

Il y a tant à faire, à collecter, à fouiner, à vérifier, mais pas question de se disperser ! En 2014, toutes les actions seront placées sous une bannière à deux mots : commémoration et transparence.

A l'occasion du centenaire de la guerre de 1914, les historiens locaux travaillent à l'édition d'une plaquette qui honorera les vingt-quatre Grabellois tombés aux combats. Actuellement, ils rassemblent tous objets, tous documents, toutes preuves issues de cette période pour enrichir une exposition. Ce sera l'année de la commémoration.

Pour ce qui est de la transparence, plus que jamais le président **Jean Martinier** a rappelé la nécessité de ne diffuser et de ne présenter sur ce sujet que des faits attestés, vérifiés et vérifiables. Une transparence que les adhérents de Lou Dragàs sont prêts à appliquer à l'histoire de leur propre association.

Les paroles du président Martinier étaient bien là pour motiver les troupes : « *Quand on est seul, on va plus vite mais quand on est plusieurs on va plus loin* ».

Et pour remettre son petit monde au travail, il a clos : « *Nous allons tous ensemble travailler pour l'Histoire : celle de Grabels et celle de Lou Dragàs ! Les traces que nous allons retrouver seront centenaires mais notre effort pour les mettre en valeur devra être à la pointe de la modernité* ».

Le bureau de Lou Dragàs : Jean Martinier président ; Jeanine Causse; vice-présidente ; Louis-Marie Grousset, secrétaire ; Jean-Paul Court, secrétaire adjoint ; Michel Bousquet, trésorier ; Alain Assémat, trésorier adjoint.

Contact : 04 67 75 40 87 ; courriel : micbousquet@orange.fr